

真 心

学校教育目標（具体目標）

- 進んで学び考える子ども（知育）
- 思いやりのある子ども（徳育）
- 元気でねばり強い子ども（体育）

今月は、秋休みを挟んで1学期から2学期へと学期が移行しました。残り半年で、たくさんのことを学び、いろいろな体験を通して身も心も大きく成長してほしいと願っております。

さて、11月は、スポーツや芸術の秋にふさわしい校内外の行事が目白押しです。それらに積極的に応募したり、参加したりして能力を伸ばすことや新たな能力を開発する絶好の機会でありますので、参加奨励の声かけをお願いします。

ふい返りと今後の目標 ～ 第1学期終業式と第2学期始業式から ～

第1学期が終了するに当たって、自分をしっかりふり返り、反省に基づいて第2学期の目標を立て、その実現に向けて頑張してほしいとの思いを児童に伝えてきました。その思いが、代表児童による作文発表の中に見事に表現されており、本校児童の素直な心や頑張ろうとする意欲を感じ取ることができ、たいへんうれしく思いました。

第1学期終業式児童作文発表から

- ・小学校に入学して大好きな友達ができました。
- ・健康に気をつけて生活できた。漢字練習やあいさつができた。
- ・2学期には、言葉づかいや整理・整頓、発表を頑張る。
- ・元気なあいさつができた。片小ブランドを実践したい。
- ・バスケットボールの練習と家庭学習を頑張ることができた。
- ・植物が好きなので、なかよし班でやる「みどり活動」を頑張ることができた。



【作文発表する代表児童】

第2学期始業式児童作文発表から



【6年生が発表を支える】

- ・新しい友達20人を目指します。お掃除と係活動を頑張る。
- ・算数のひき算の筆算とかけ算を頑張りたい。
- ・文字を上手に書くことと発表することを頑張る。
- ・漢字の練習や算数、発表を頑張る。忘れ物をしない。
- ・優しい気持ちで生活する。片小ブランドを頑張る。
- ・片小ブランドを最高までもっていく。それからテストを頑張る、笑顔で卒業できるようにする。

始業式学校長のことば

「自分で考える」ことをしない人は、失敗や間違いを素直に受け入れず、責任を他に押しつけます。失敗や間違いから学び、成長することがたくさんあります。自分で考えることを大切に生活し、春には、笑顔で進学・進級をしてください。

行事・イベントのお知らせ ～親子ふれあいの機会としてはいかがでしょうか。～ <11月の予定>

11月 3日（月）文化の日	秋祭りを楽しもう！（市生涯学習館前駐車場及び文化会館小ホール）
11月8（土）～9日（日）	塩谷地区芸術祭作品展（塩谷中）
11月 9日（日）	矢板たかはらマラソン大会（市運動公園）
11月12日（水）	市サッカー（市運動公園）、バスケットボール（矢小体育館）大会
11月16日（日）	片岡コミュニティ文化祭（片岡公民館）
11月22日（土）	片岡小学習発表会（各教室）